

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil data dan analisis data yang telah disusun dan diuji pada bagian sebelumnya, tentang pengaruh ROA dan ROE berpengaruh terhadap Kebijakan dividen pada Perusahaan Sektor Industri Barang Konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2012-2016. Maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Berdasarkan hasil pengujian uji t dalam penelitian ini menunjukkan nilai t_{hitung} ROA = $-4,169 < t_{tabel} = 2,052$ dan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$. Demikian maka H_0 ditolak dan H_1 diterima, artinya dapat disimpulkan bahwa secara parsial ROA berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Kebijakan dividen pada Perusahaan Sektor Industri Barang Konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2012-2016.
2. Berdasarkan hasil pengujian uji t dalam penelitian ini menunjukkan Nilai ROE $t_{hitung} = -2,215 < t_{tabel} = 2,052$ dan nilai signifikansi $0,036 < 0,05$ sehingga H_0 ditolak dan H_2 diterima, artinya dapat disimpulkan bahwa secara parsial ROE berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Kebijakan dividen pada Perusahaan Sektor Industri Barang Konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2012-2016.

3. Berdasarkan hasil uji f (simultan) pada penelitian ini menunjukkan nilai F hitung 11,686 dan nilai signifikansi 0,007. Nilai signifikansi yang lebih kecil dari signifikansi yang diharapkan (0,05) menunjukkan adanya pengaruh secara simultan antara *Return on Assets* (ROA) dan *Return on Equity* (ROE) terhadap Kebijakan dividen pada Perusahaan Sektor Industri Barang Konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2012-2016.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, hasil penelitian dan kesimpulan yang telah dijabarkan sebelumnya, maka penulis memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi perusahaan yang peneliti teliti, perusahaan harus merencanakan untuk membagikan labanya kepada pemegang saham dalam bentuk dividen (*Dividend Payout Ratio*) daripada menahan labanya dalam bentuk *capital gain* karena dengan membagikan labanya kepada pemegang saham dalam bentuk dividen dapat meningkatkan minat investor. Profitabilitas yang tinggi juga akan memberikan suatu prospek perusahaan yang baik sehingga dapat merespon investor untuk meningkatkan permintaan saham. Sebelum perusahaan menetapkan kebijakan dividennya akan lebih baik perusahaan memperhatikan faktor-faktor yang mempengaruhi dalam pengambilan keputusan kebijakan dividen tersebut.

2. Dari implikasi hasil penelitian tersebut diharapkan bagi perusahaan untuk mengelola kebijakan keuangannya dengan baik. Sebuah perusahaan harus mempertimbangkan kepentingan investasi pemegang saham agar mampu meningkatkan kepercayaan pemegang saham. Selain itu perusahaan menyampaikan informasi mengenai perkembangan perusahaan dalam bentuk laporan keuangan setiap tahun kepada pemegang saham.
3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan penelitian ini bias menjadi referensi untuk penulisan skripsi yang lebih baik. Para peneliti yang lain diharapkan memakai variable bebas lainnya untuk mengetahui variabel apa yang memberikan pengaruh signifikan terhadap kebijakan dividen di Perusahaan Sektor Industri Barang Konsumsi atau sektor-sektor yang lain.